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確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成

１１月１９日（土）、小雨の中、県中学校駅伝大会が開催されました。十数年ぶりに出場を果

たした女子チームは健闘しましたが、結果は

てくれました。お疲れ様！ 

１区梶野 美緒  ２区荒木リリー

第第第第 2222 回進路説明会回進路説明会回進路説明会回進路説明会    11 月 21 日 

私立の3校の先生方にも

来ていただき、進路説明会

を開催しました。県立高校

の主に前期の入試について

の話も進路主任からありま

した。3年生の皆さんには、

２つ話をしました。  

１１１１  まわりの不確かな入学試まわりの不確かな入学試まわりの不確かな入学試まわりの不確かな入学試

験や高校の情報に左右され験や高校の情報に左右され験や高校の情報に左右され験や高校の情報に左右され

ないようにする。ないようにする。ないようにする。ないようにする。  

２２２２  学校は一つのチームとし学校は一つのチームとし学校は一つのチームとし学校は一つのチームとし

て皆さんの進路を考えていて皆さんの進路を考えていて皆さんの進路を考えていて皆さんの進路を考えてい

ますかますかますかますか  

ら、公平ら、公平ら、公平ら、公平  

に皆さんに皆さんに皆さんに皆さん  

を見ていを見ていを見ていを見てい  

ます。ます。ます。ます。  
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たり、発表したりする会が開催されました。豊浜中は、

名全員が前向きな意見を発表しました。見ていて頼もしかったです。最後に実行

委員長の二見中の田垣校長先生から、司馬遼太郎の言葉が紹介されました。

間は助けあって、生きているのである。助け合うというモトの感情は

であり、

の訓練によって身につけることである

参加

ていってください。
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ました。おめでとう！

    

館長賞館長賞館長賞館長賞

入入入入    

入入入入    

H28.

校長

確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成

１１月１９日（土）、小雨の中、県中学校駅伝大会が開催されました。十数年ぶりに出場を果

たした女子チームは健闘しましたが、結果は 41 位でした。でも確実に来年につながる走りをし

２区荒木リリー  ３区西田 真梨  ４区中西佑紀子  

≪≪≪≪伊勢市子伊勢市子伊勢市子伊勢市子どもどもどもども人権人権人権人権フォーラムフォーラムフォーラムフォーラム

12 月 7 日に観光文化会館で市内の中学校の代表が集まり、人権について考え

たり、発表したりする会が開催されました。豊浜中は、

名全員が前向きな意見を発表しました。見ていて頼もしかったです。最後に実行

委員長の二見中の田垣校長先生から、司馬遼太郎の言葉が紹介されました。

間は助けあって、生きているのである。助け合うというモトの感情は

であり、”他人の痛みを感じること”でもある。これらは本能ではないので、自ら

の訓練によって身につけることである。」  

参加した人たちは、フォーラムで話し合われたことを、学校の

ていってください。 

≪≪≪≪尾崎咢堂読書感想文尾崎咢堂読書感想文尾崎咢堂読書感想文尾崎咢堂読書感想文コンクールコンクールコンクールコンクール

11月 26日（土）に尾崎咢堂記念館で読書感想文コンクールの表彰式が行われ

ました。おめでとう！ 

館長賞館長賞館長賞館長賞    3333年生年生年生年生    小川小川小川小川    歩佳歩佳歩佳歩佳    

    選選選選    3333年生年生年生年生    荒木リリー荒木リリー荒木リリー荒木リリー    

    選選選選    3333年生年生年生年生    上野上野上野上野        創創創創    

H28.12.12 

校長 中辻浩行  

確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成 

１１月１９日（土）、小雨の中、県中学校駅伝大会が開催されました。十数年ぶりに出場を果

位でした。でも確実に来年につながる走りをし

  ５区橘   涼 

フォーラムフォーラムフォーラムフォーラム≫≫≫≫    

観光文化会館で市内の中学校の代表が集まり、人権について考え

たり、発表したりする会が開催されました。豊浜中は、各クラスからの代表 18

名全員が前向きな意見を発表しました。見ていて頼もしかったです。最後に実行

委員長の二見中の田垣校長先生から、司馬遼太郎の言葉が紹介されました。「人

間は助けあって、生きているのである。助け合うというモトの感情は”いたわり”

これらは本能ではないので、自ら

は、フォーラムで話し合われたことを、学校の皆さんにも広げ 

コンクールコンクールコンクールコンクール    表彰表彰表彰表彰式式式式≫≫≫≫    

記念館で読書感想文コンクールの表彰式が行われ

伊勢市長と

ハナミズキの

女王との記念

写真です。 


